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第 2327 回例会記録　11 月 20 日（木）

副会長挨拶・報告
　皆さん新聞で見かける

事でありますが、年末に

なりますと、サラリーマ

ン川柳と言うのが載って

おります。数年前であり

ましたが、こんな川柳がありましたのでご

紹介致します。「デジカメのえさは何かと

父が聞き」と言う川柳でございまして、近

年のこの分野での技術の進歩といいます

か、革新は目覚ましいものがございます。

日々革新の連続であると言っても過言では

ありません。私達クラブの平均年齢は57歳

でございまして、相半ばするところでござ

いますが、今日担当委員長松原会員の様に

たえずされている方、また私の様にです

ね、アナログ人間でありますと全然判らな

い部分がありましてですね、そう言う意味

では今日の例会は楽しみでもありますし、

また勉強の機会でもあろうと思っておりま

す。そう言う意味で今日は、山崎さんから

ご講話を頂く事になっております。

　林会長のご様子についてお知らせ致しま

すが、先週の土曜日に手術を致しました。

手術は成功致しまして、経過は良好と伺っ

てます。今は手術後間もない訳であります

から、お見舞等はお控えを頂きたいと言う

事でございます。予想されますのは、今年

一杯は例会には出てこれないかなと言う事

でございます。

幹事報告
１．赤平ＲＣより12月例会変更の届けあり。

２．歳末たすけあい「赤い羽根歌謡大会」

　に伴う入場券販売の依頼が届いておりま

　す。１枚千円となっておりますのでご協

　力をお願い致します。

３．来月４日（木）に第11回定例理事会と

　第４回クラブ協議会を開催致します。役

　員・理事並びに各委員長さんは、出席を

　お願い致します。

　　役員・理事は６時15分、各委員長は

　７時です。

４．国際大阪大会の登録はお早めにお願い

　致します。

委員会報告
■社会奉仕委員会

　先週の担当例会の際ニーナ募金箱に総額

56,893 円の募金を頂戴する事が出来まし

た。心から感謝申し上げます。これにクラ

ブから上増しをしまして、総額15万円を

北海道盲導犬協会に寄贈しました。ニーナ

募金箱を設置して頂ける方は委員会か事務

局に申し付け下さい。

■マージャン同好会

　来週計画しておりましたマージャン大会

は、人が集まらず中止となりました。

■雑誌委員会

　「ロータリーの友」の内容説明あり。



12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456

•æ•T‚Ìƒvƒ•ƒOƒ‰ƒ•
〈ゲスト卓話〉

☆ Ｓ Ａ Ａ 担 当 ☆

　松原　章ＳＡＡ挨拶

　 日頃ＳＡＡにご協力

頂きまして誠に有難うご

ざいます。

　昨今、デジタルカメラ

がフィルムカメラの出荷

台数を2002 年から逆転したと、新聞報道

されました。そこで、デジタルカメラとは

何かと言う事を理解する為に、例会を企画

しました。

テーマ「ニコンのメーカーからみた

デジタル・フィルムカメラの動向」

講師　山崎　圭　様

　皆様今日は。ニコンカ

メラ販売札幌営業所の山

崎と申します。今日は、

デジタルカメラ、市場で

かなり台頭してきており

ますが、私どもメーカーの眼から見ました

デジタルカメラとフィルムカメラの今後の

動向ですとか、どういった違いがあるの

か、どうゆうものなのかという話をさせて

頂こうと思っております。

（これから先はコンピューター画像を見な

がらグラフ説明）

　最初に少し硬い数字のお話をさせて頂こ

うと思います。市場動向という型で。シュ

チュルカメラの世界における出荷台数で、

デジタルカメラが右肩上がりで、1998年に

登場しまして、2002年にはフィルムカメラ

を合わせた数とデジタルカメラを合わせた

数とおおよそ同じ位の出荷台数になってい

ます。そして年を追うごとにフィルムカメ

ラ市場がシュリンクしてデジタルカメラ市

場が大きくなっていくのが判るかと思いま

す。2004年にはトータル合わせて5000万

台を超える予測になっています。世界のエ

リア毎にみた出荷台数の割合も同じような

形になっています。2002年ではトータルで

2000万台を突破しております。2003年の

頃には予測になりますが3000 万弱と、そ

の中でも国内は600万台位の読みになって

おります。

　デジタルカメラはフィルムの代わりにＣ

ＣＤという光を感じる素子がございます。

素子の数が多ければ多い程、一般的に写り

が良いと言われています。その素子の数が

１メガは100万ガソですが、2001年には400

万ガソ・500万ガソのものが若干出て来て、

どんどん高ガソのものが出て来ております

が、堅調なのは200万ガソ300万ガソシリー

ズなんですね。これらは何故かと言います

と、高ガソのものは一枚の写真のデータ量

が非常に大きいものですので、保存するの

が非常に厄介なんですよね。当然ですけれ
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ど高ガソのものは、お値段が高いです。そ

れは造るのに手間が掛かるということと、

市場としてそんなに大きくないので、数で

量産がきかないので少し高いという事に

なっています。そういう理由から、一番使

い勝手の良い200万ガソ・300万ガソクラ

スが今市場では主流になっておりまして、

今年の予測ではこの様に半分が200万ガソ

そして3/1が300万ガソというような事に

なっています。

　フィルムカメラは台数でみますと、2000

年ではトータルで700万台以上の出荷台数

がございましたが、年を追う毎にどんどん

減って行っております。今年は恐らく300

万台を切るんじゃないかなと読みになって

しまっております。

〈フィルムカメラとデジタルカメラの特徴〉

　フィルムカメラは各々の作業をいろんな

所で行います。デジタルカメラは殆どの作

業をカメラの中でするという一面をもって

います。デジタルカメラはフィルムカメラ

で出きるものに対してその部分を全部機械

的にやってやる。デジタルには特徴であ

る、書いたり消したり出きる消去がありま

す。またデジタルは現像・プリント・拡大

縮小・画面の確認をその場で出きる様にな

ります。これがデジタルカメラ・フィルム

カメラの大きな特徴になってくるんじゃな

いかと思います。
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土井　　聰会員　笹木和幸・光恵夫人にお

世話になり有難うございました。

松原　　章会員　担当例会を無事終えて。

野田　富夫会員　担当例会を無事終えて。

佐藤　克己会員　担当例会を無事終えて。

例会合計　10,000　　累計　641,819

【出席報告】■11月 20日（木）
在籍者　111名（病欠１名・免除６名）

出席者　 76名（メイク含む）

欠席者　 26名（出席率73％）

ゲスト　山崎　圭様

　　　　（ニコンカメラ販売㈱）

ビジター　広岡文太郎会員　美唄ＲＣ


